



“El gato con botas” llevará música a los colegios

REPORTAJE DE S. L.

Acercar la música a los más pequeños y hacerlo de la forma más divertida posible no es tarea fácil. Pero los profesores de la Escuela Municipal de Música “Bernardo del Río”, dirigida por Jesús Nogueira, parecen haber dado con la fórmula. El éxito está en el elevado número de alumnos de este centro educativo, pero, además, en que es prácticamente imposible que niños y mayores no se contagien de la alegría y pasión que ponen en los proyectos que realizan. Ahora tienen uno nuevo en marcha y consiste en un cuento musicado que llevarán a los colegios en forma de concierto didáctico.

“El gato con botas” es la historia escogida y los profesores ya iniciaron los ensayos para poner en marcha una actividad que lleva su firma tanto en lo que respecta a la música como al texto.



Los profesores de la Escuela Municipal de Música ya comenzaron los ensayos para este proyecto.

El proyecto llegará a las aulas como primer objetivo de esta iniciativa, pero ya avanzan que será representado como musical en el Auditorio Municipal. Y es que ya tienen fecha para este espectáculo. Será el 23 de mayo, una cita que todos los que disfruten de la buena música y el mejor quehacer de estos profesores deberían marcar en sus agendas. En este espectáculo, la música correrá a cargo de los profesores de la Escuela Municipal, mientras que de la representación teatral se hará cargo la Asociación Nydia.

Implicación > Este ambicioso proyecto puesto en marcha por la plantilla de la Escuela de Música incluye un concurso. De esta forma su objetivo es implicar a los alumnos del centro, especialmente a los más pequeños, para que opten a que su dibujo se convierta en el cartel anunciador de los conciertos y del musical.

Las bases de esta convocatoria pueden consultarse ya en la web de la Escuela Municipal de Música. En ellas se indica que la convocatoria está dirigida para los alumnos que tienen entre cuatro y doce años de edad. El requisito establecido es que han de presentar sus trabajos en formato DIN A4 y entregarlo como máximo el 30 de marzo en la secretaría del centro educativo.

En definitiva, los profesores de la Escuela de Música implicarán a toda la comunidad educativa en una actividad que, sin duda, logrará que los escolares descubran la música de una forma divertida y de la mano de uno de los personajes clásicos de la literatura infantil. Además, pondrán en escena un musical, junto con Nydia, que será capaz de llenar el Auditorio con el poder de atracción que supone la firma de los profesores de esta escuela.